
どっちでどっちに

まだマスコミで扱っているんですか・・・

皆さん興味本位でしか見ていませんが・・・、

何度も言いますが、和解及び損害賠償請求に関わる民事案件ですので、

両当事者間の係争ですので・・・

ひいきではなく未だ頻繁に もういいと思いますが・・・

TVなら尚更のことでしょう・・・。

何でこういう状況になるかだけは理解出来ます・・・、

芸能関係記事では他にないからです・・・

時事関連メディアは特に通常の国内国際関連記事です。

奇妙な対象外の私なら・・・疑惑もあり得ない・・・

しかし、もしそういう状況になった場合を過程とすると・・・

パートナーから

「どっちでどっちに？」・・・と性別対象の確認から追及されそう・・・

なおそれでさえ・・・

４通りあるかも・・・。


